

*Schwabacher Delegation*

*hatte in Les Sables d'Olonne Gelegenheit*

*zu intensiven Gesprächen und Kontakten*

**Aus den Lehren  
einer unheilvollen Geschichte  
erwächst die Freundschaft  
zwischen den Völkern**



Bürgermeister Prouteau litt während des Besuches der Schwabacher an einer schweren Erkältung. Sein Stellvertreter, Monsieur Albasini (mit Brille), hieß die Schwabacher Gäste willkommen.

Bei einem Empfang im Rathaus der Partnerstadt

deufete Oberbürgermeister Reimann

den Sinn der Städtefreundschaft in unserer Zeit